



ロープジャンプ

連続57回というすばらしい記録を出した松武館のロープジャンプ

スポーツ少年団交流大会



言うこと一緒 やること一緒

リーダーの指示をよく聞いて、前後左右にジャンプ。間違えないで

6月9日、市スポーツ少年団交流大会が立花小学校でありました。市スポーツ少年団に登録している野球や陸上、武道などのクラブ7団体（12チーム）が参加。ロープジャンプや関所破りなど6種類のニュースポーツに挑戦し、楽しく交流しました。

■上位成績

- ▷優勝 松武館（剣道）
- ▷準優勝 伊万里リバーサイドランナーズクラブB
- ▷三位 伊万里三香クラブC



関所破り

関所でじゃんけんを負けた人は、チーム全員を連れて関所を一周



震源地ゲーム

↑みんななどの人の真似をしてるのかな。震源となっている人を探せ



猛獣狩り

↑リーダーが言った動物の名前の文字数に合わせてグループを作ります



どかーんジャンケン

↑相手陣地に達するまで勝ち続けるのはかなり難しい



人の動き

令和元年6月1日現在

- 人口 54,760人 (- 6)
- 男 26,482人 (+ 11)
- 女 28,278人 (- 17)
- 世帯 23,422世帯 (+ 28)
- () は前月比

この冊子は、1部当たり約38円で作成されています（人件費など間接経費は含まれていません）。また、企業広告による掲載料は、広報伊万里の作成費の貴重な財源となっています。

所変われば品変わる（？）で、広報係に異動してから聞き慣れない単語が耳に入ってきました。『パイルダーオン』とか『ジェットス克蘭ダー』とか。少年アニメに疎い私にとってはまさに新出単語。他にもアウトドアや釣り、お城の話など、聞こえてくる会話に焦点を合わせると、知らないことがたくさんあることに気付かされます。さて、『焦点』といえば、インスタグラムで広報紙に掲載する写真を募集します（詳細は21ページ）。市の公式アカウントをフォローし、『#FocusOnImari』（伊万里に焦点を合わせろ）の意のハッシュタグを付けて投稿してください。市内の景色や食べ物、人物などにFOCUSして、私たちと一緒に広報伊万里の新たな1ページを作ってみませんか。（智）

編集室から